

**HAUS-GARTEN-FREIZEIT und mitteldeutsche handwerksmesse starten am  
13.2.  
10.02.2016**



Die HAUS-GARTEN-FREIZEIT und die mitteldeutsche handwerksmesse starten am 13. Februar für 9 Tage parallel in Leipzig. Dabei buhlen die Messen nicht gegenseitig um die erwarteten 175.000 Besucher, sondern wollen voneinander profitieren, wie der Geschäftsbereichsleiter der Leipziger Messe GmbH, Klaus Ernst, erklärt. Dafür werden die Berge nach Mitteldeutschland geholt und dem Nachwuchs soll das Handwerk schmackhaft gemacht werden.

**Anmoderation:**

Die Messestadt Leipzig öffnet ihre Tore und das gleich doppelt. Vom 13. bis 21. Februar laufen die HAUS-GARTEN-FREIZEIT und die mitteldeutsche handwerksmesse parallel. Ein "Messedoppel", das Sinn macht, wie Markus Herwig zu berichten weiß:

2 Messen, 1 Ziel. Die mitteldeutschen Handwerksmesse und die HAUS-GARTEN-FREIZEIT laufen parallel als Messedoppel vom 13. bis 21. Februar. Wer glaubt, dass sie sich nun gegenseitig die Besucher abspenstig machen ist auf dem Holzweg, wie Geschäftsbereichsleiter Klaus Ernst erklärt.

O-Ton

Ein großes Thema wird sein, wie den zukünftigen Generationen das Handwerk schmackhaft gemacht werden kann. Für Tischlermeister und Ausbilder Peter Hohmann eine tagtägliche Aufgabe.

O-Ton

Neben dem Handwerk kommen aber auch die Gartenfreunde auf ihre Kosten, mit einem für Mitteldeutschland eher ungewöhnlichem Motto: "Der Berg ruft."

Projektdirektorin Bettina Kaiser erklärt was es damit auf sich hat.

O-Ton

Die HAUS-GARTEN-FREIZEIT und die mitteldeutsche handwerksmesse starten am 13. Februar und laufen jeweils 9 Tage - parallel auf dem Messegelände in Leipzig.

Markus Herwig, Redaktion, Leipzig